

S1-238 Sachsen in Europa – eine Modellregion für Innovation und europäische Integration

Antragsteller*in: Tizian Optenberg (Leipzig KV)

Änderungsantrag zu S1

Von Zeile 237 bis 241:

ökologische, menschenrechtliche und entwicklungspolitische Aspekte eine wichtige Rolle im Welthandel spielen. ~~Die Freihandelsabkommen mit Ländern in Afrika müssen von der EU evaluiert und neu verhandelt werden, damit positive Ergebnisse der entwicklungspolitischen Zusammenarbeit nicht konterkariert werden.~~ Wir benennen die abgeschlossenen Freihandelsabkommen mit Ländern in Afrika sowie die bisherige EU-Agrarpolitik klar als Fluchtursachen, da sie den Menschen vor Ort die Lebensgrundlage entziehen. Sie müssen daher von der EU im Bereich der entwicklungspolitischen Zusammenarbeit zukünftig mitgedacht werden. Auch aus den Fehlern bei den Freihandelsabkommen mit Kanada und den USA muss die EU